



Achats plaisir, investissement... Que font les habitants du Grand Est de l'épargne accumulée depuis un an ?

0

Par Jonathan Nenich sur 2 juin 2021

Economie

*Photo Creative Commons*

Altaprofits et l'Ifop ont présenté leur baromètre de l'épargne en France et dans les régions.

Alors que 68 % des habitants du territoire ont au moins autant (47 %), sinon plus (21 %), épargné depuis l'apparition du virus par rapport aux autres années, 29 % d'entre eux comptent bien dépenser l'argent dans quelque chose qui n'a finalement pas de prix : leur plaisir. Ils envisagent d'acheter voitures, cadeaux, voyages, et ce dans des proportions plus importantes que la moyenne des Français (25 %).

33 % des habitants du Grand Est qui ont au moins épargné autant pendant la crise, en revanche, font le choix d'investir pour continuer de développer leur capital. Et pour ce faire, la prudence est de mise puisque huit épargnants sur dix feraient le choix d'un placement sans risque, quitte à se contenter d'un rendement plus faible. Sur ce point, les habitants du Grand-Est sont plus sages que la moyenne des Français : 78 % misent sur des placements non risqués.